
Neu in 2024

Spezielle Tauchgänge

Nicht ganz neu – aber wieder im Programm; unsere Spezialtauchgänge. An ausgewählten Terminen bieten wir Tagesfahrten zu an deren beliebten Tauchspots an. Steilwandtauchen am Bodensee, Tauchausfahrt in die Schweiz, Tauchen in Rheinau,

Voraussetzung dafür: Mindestens i.a.c. AOWD (oder vergleichbar), mind 25 TG und es sind min. 2 bzw. max. 4 Teilnehmer dabei.

Sparen bei Spezialkursen

Eine Neuheit im kommenden Jahr wird sein, dass die Spezialkurse, welche mit festem Termin im Terminplan stehen, stark vergünstigt angeboten werden. Voraussetzung dafür: der Kurs wird an dem ausgeschriebenen Termin durchgeführt und es sind min. 2 bzw. max. 4 Teilnehmer dabei. Ein frühzeitiges Anmelden kann sich also besonders lohnen.

Natürlich können auch weiterhin alle Kurstermine nach Deinem Plan vereinbart werden, wie bisher.

Der Terminplan wird bis Ostern noch weiterwachsen. Melde Dich, falls ein Kurs/ Event/ ..., welches Dich besonders interessiert, fehlt. Wir werden versuchen, dies entsprechend mit einzubauen.

Reisen und Ausfahrten

Auch in 2024 werden wir wieder Gruppenreisen/ -ausfahrten anbieten.

2 Termine solltest Du bereits jetzt vormerken:

08.-12. Mai 2024:	Tauchausfahrt ans Mittelmeer nach Italien
07.-14. November 2024:	Gruppenreise ans Rote Meer

Du kannst bereits jetzt unverbindlich Deinen Platz reservieren, die endgültigen Ausschreibungen mit Preisen, ... gibt es spätestens Anfang Februar, wenn die Messe BOOT in Düsseldorf zu Ende ist. Erst danach kannst Du Dich verbindlich anmelden.

Tauchclub

Wir haben unseren Club erneut überarbeitet und interessanter gemacht; mit oder ohne inkludierter Tauchversicherung, mit oder ohne Mietausrüstung, mit oder ohne TG-Begleitung, Damit wollen wir es besonders unseren Stammgästen ermöglichen für weniger Geld noch mehr Leistung zu erhalten.

Das Programm wird am 01.04.24 starten, mit verschiedenen Varianten und Beitragsmöglichkeiten. Melde Dich, wenn Du interessiert bist.

Tauchausrüstung

Eigentlich sollte der Abverkauf von gebrauchter Tauchschulausrüstung bereits im Oktober beendet sein. Da die Saison aber länger lief als erwartet, hat sich das etwas verzögert. Fazit: wenn Du noch gebrauchte Ausrüstung aus unserem Fundus erwerben möchtest, melde Dich. Wir finden bestimmt das Passende für Dich.

Viele Grüße und bis bald

Anne, Oli und das gesamte Team von Tauchschule Meersburg